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Istanza fie Nisi
o L'ex presidente della
I)rovincia di Vibo Valentia,
lìmncesco De Nisi ha pre-
sentato una istanza alla
Corte d'appello di Catanza-
ro chiedendo di essere pro-
clamato consigliere regio-
nale. Secondo la memoria
ol Irancesco ue Nlsl, re-
datta dali'awocato Pino Pi-
taro, gli 8.779 onenuti nel-
la circoscrizione Centro sa-
rebbero sufficienti a eleg-
gerlo in quanto risultereb-
be il candidato su scala re-
gionale che detiene il resto
più alto. De Nisi rivendica
quindi, invirtù del premio
di maggioranza, I'attribu-
zione di uno dei seggi.

una figura inedita, quella del-
I'assessore in stcnd by, di un as-
sessore cioé che oggi non c'è e
domani potrebbe non solo es-
serci, mà diventare importan-
tissimo: I 'assessore alla Sanità,
figr"ira che il Piano di rientro con
nomina deI relativo Commissa-
rio ha fatto accantonare; Ia ge-
stione commissariale dowebbe
durare fino a tutto i l 2015.

In attesa che questi dettagli
vengano definiti, spazio intanto
ai commenti, il piir significativo
dei quali riguarda il fronte degli
sconfitti. "Trovo completamen-
te miope non riconoscere un ri-
sultato elettorale di Forza Italia
non rispondente alle attese", di-
ce I'on. Giuseppe Galati, vice-
coordinatore di Fi in Calabria.

"Se si vuole rapportare il risulta-
to calabrese a quello conseguito
in Emilia Romagna - aggiunge -
è chiaro che nella nostra regio-
ne si è riscontrata una situazio-
ne migliore, ma non è questo il
Darametro che intendo adotta-

Lsu{pu, previsti
contratti atermine
confondi statali

La vertenza dei Brecari

Istruzioni ai Comuni
nel corso di un vertice
in prefettura a Reggio

consentono cll Ottenere un
contratto a tempo determi-
nato guardando, però, alla
prospettiva della definitiva
soluzione della problemati-
ca degl i  Isu- lpu.

I1 problema si porrà ap-
punto dopo la fine dei con-
tratti tr iennali perché se
non ci saranno risorse per Ia
stabllizzazione, i piecari
con contratto dowanno es-
sere assorbi t i  in  aì t r i  ent i .
Ed è proprio su questo
aspetto che c'è fermento tra
i tanti lavoratori che da an-
ni ormai vivono in condi-
zioni di precarietà legaliz-
zata con le speranze del po-
sto fisso sempre cadute nel
vr.loto. Bisognerà, infatti,
per gli enti locali rispettare
una serle cll requlsltl ln te-
ma di personale dipenden-

Insomma passi in avanti
sì, ma ancorà la strada per
risolvere la vertenza è lun-
ga. '{

ln protesta. Gli lsu-lpu davanti
al Consiglio regionale (ARCHlvro)

Alfonso Naso
REGGIO GALABRIA

C'è un passo avanti, piccolo
ma c'è, sulla vertenza che
interessa migliaia di lavora-
tori socialmente utili e di
pubblica utilità che presta-
no servizio negli enti locali
calabresi. Ieri le Prefetture
hanno illustrato, supporta-
te da esperti dei ministeri, i
metodi e gli i ter da seguire
per arrivare alla contrattua-
Iizzazione dei precari. Un
percorso che dowà essere
veloce, entro il due dicem-
bre, così come previsto dal-
le norme della Legge di Sta-
bilità, i Comuni dowanno
fare istanza per contrattua-
lizzarei precari e avrriare I'i-
ter di regolarizzazíone dei
rapporti di lavoro.

Le risorse messe in cam-
po dal Governo, soprattutto
grazie all'impegno dei par-
lamentari Democrat con in
testa la deputata calabrese
Enza Bruno Bossio, consen-
tono per un anno di sfrutta-
re 50 milioni di euro.

Poi il bacino lsu-lpu do-
webbe proseguire il rap-
porto di lavoro grazie a un
cofinanziamento nazionale
e regionale. Si dowanno ac-
cumulare tre anni di con-
tratto ininterrotto per pro-
cedere poi alla stabilizza-
zione definitiva dei precari.
A conti fatti, quindi, le mi-
sure previste dall 'esecutivo
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